

## Trust-Gesellschaften gründen Verband

Zwölf Schweizer Trust-Gesellschaften, rechtlich zwischen Treuhandverhältnis und Stiftung angesiedelt, rufen einen neuen Berufsverband ins Leben: die Swiss Association of Trust Companies (SATC). Erste Präsidentin des Verbandes ist Kecia Barkawi-Hauser von Valueworks. Ziel des SATC ist die Entwicklung der Branche unter der Wahrung hoher Qualitäts-, Integritäts- und Professionalitätsstandards, heisst es in einer ersten Medienmitteilung. Die Neugründung ist im Rahmen des Haager Übereinkommens über das auf Trusts anwendbare Recht zu sehen, das seit Anfang Juli 2007 auch für die Schweiz gilt. In der Schweiz (besonders in Genf) werden derzeit viele neue Trusts gegründet, weshalb der Verband einen markanten Zuwachs an Mitgliedern in den nächsten Jahren erwartet.

